

## 箕面ロータリークラブ

 2020-21  
 WEEKLY  
 BULLETIN

 2020-21年度 国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク  
 国際ロータリー第2660地区 2020-21年度ガバナー 簡 仁一

【2020-21年度】会長 河野優作 幹事 前田建司 広報・会報委員長 山本貴雄

 事務局・例会場：〒562-0006 大阪府箕面市温泉町 1-1 箕面観光ホテル Tel:072-724-2781 fax:072-724-1786  
 e-mail:mino-orc@abeam.ocn.ne.jp HP:http://mino-orc.net/ 例会日:毎週木曜日 18:30~

## 今週の例会プログラム

 2021年4月15日(木) 第2470回例会  
 移動例会 箕面メイプルホール内講義室にて

## 次回例会予定

 2021年5月1日(土) 第2471回例会  
 50周年事業モニュメント除幕式参加

## ◆前回例会◆

2021年4月1日(第2469回例会)

## (出席報告)

会員数 27名 出席者 14名

出席率 58.3%

ゲスト 米山奨学生 イアン パンニャー様

## ◆会長挨拶◆

河野 優作

新年度です。このような節目の時期になりますと一年って早いね。あっという間だね。と感じる方も多いのではないのでしょうか。誕生日や記念日、会社の行事等々、何かし節目で誰もが口にしたことのある言葉ではないかと思えます。年をとるほど時間が早く経つように感じる。言われてみれば何となくそう感じるこの現象を「ジャンネーの法則」と呼ぶそうです。

ジャンネーの法則は、19世紀のフランスの哲学者・ポール・ジャンネが発案し、甥の心理学者・ピエール・ジャンネが著作で紹介した法則であり、主観的に記憶される年月の長さは年少者にはより長く、年長者にはより短く評価される現象を心理学的に解明しました。簡単に言えば生涯のある時期における時間の心理的長さは年齢の逆数に比例するという事です。例えば、50歳の人間にとって1年の長さは人生の50分の1ほどであるが、5歳の人間にとっては5分の1に相当する。よって、50歳の人間にとっての10年間は5歳の人間にとっての1年間に当たり、5歳の人間の1日が50歳の人間の10日に当たることになります。この法則の信憑性や真偽の程はおいておくとして、単純に「なるほど」と感覚的にご理解頂けると思えます。またこの法則以外に時間を長く感じたり、短く感じたりす

る要因に日々の充実感や新鮮さがあると思います。非常に中身の濃かった1年とこれと言って何もなかった1年。後から振り返って見れば、何もなかった1年の方があれこれと思い出すことが少ない訳ですからあつという間に感じるはず。どうしても充実感というと、何か特別な出来事を想像してしまいがちですが、こうして毎日、毎週、目の前に自分のやるべき仕事、事柄があるというのも少し見る角度を変えれば、十分、充実感に値するものだと思いますし、肝心なことは自身の考え方一つではないかと思えます。

50歳になっても、毎日が新鮮。毎年、1年を振り返った際に充実感や満足感をしっかりと実感できる、そんな生活を送っていれば年齢に関係なく、時間は平等に流れるものなのかもしれません。年度初めという節目、自戒の念をしっかりと込めて日々の充実感を再確認したいと思えます。

大阪でも府内全域に時短営業が拡大されるなどコロナの感染拡大に、なかなか歯止めが効かない状況が続いておりますが、皆様におかれましても基本的な感染対策を継続し、体調の管理には十分気をつけて頂けたらと思います。



4つのテスト 言行はこれに照らしてから

1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

## ◆幹事報告◆

前田 建司

- ・4/15 例会について  
移動例会とし、箕面メイプルホール内講義室で例会を開催し、その後大ホールにて開催の箕面 JC 主催パネルディスカッションに参加。
- ・5/1 (土) 50周年記念事業モニュメント除幕式を例会とする。
- ・ロータリーの友4月号に当クラブの地区補助金事業(2019-20年度マタニティマークストラップ寄贈)の記事掲載。
- ・本日例会終了後、臨時理事役員会開催

## ◆理事役員会報告◆

- ・5月例会開催について  
→ 5/1 除幕式を例会とカウント、  
20日、27日を例会開催とする  
(感染の状況により、休会とすることもある)

## ◆SAA報告◆

木村 知也

## ニコニコ

芝野弘三郎会員：イアン君、ようこそ！  
 黄堂泰昌会員：月初につき  
 前田建司会員：もう4月になりました！  
 青敬祐会員、林たかみ会員、河野優作会員、尾崎夏樹会員  
 米山奨学会

川端崇且会員：春が来てもコロナ終息せず  
 青敬祐会員、黄堂泰昌会員、芝野弘三郎会員、木村知也会員、  
 尾崎夏樹会員、前田建司会員、河野優作会員、林たかみ会員

## ロータリー財団

片山秀樹会員：2週連続の例会、Happy です  
 河野優作会員、木村知也会員、黄堂泰昌会員、青敬祐会員、  
 前田建司会員、芝野弘三郎会員、尾崎夏樹会員

## ◆お誕生日お祝い(4月)◆

4月19日 水島教絵 会員  
 23日 青敬祐 会員



☆おめでとうございます☆

## ◆米山奨学生 イアン パンニャー様◆

皆さん こんにちは  
 米山奨学生のイアン パンニャーと申します。  
 自分の生活を報告させていただきます。  
 箕面ロータリークラブに一年間お世話になっている私は、新型コロナ時代でも、箕面ロータリークラブのおかげで、奨学金を頂くことで、経済的に心配せずに、勉強だけ集中することができました。さらに、毎月箕面ロータリークラブの例会に参加し、優しいロータリアンとカウンセラーさんとコミュニケーションを取ることで、家族に会いに行くように感じました。なので、寂しい思いをせずに温かく感じております。

3月から就活を始め、第一希望まで内定を頂くために、頑張りたいと思っています。4月からまた学校が始まります。修士課程の一年生の時に、すべて必要な単位を取得しましたため、今年の修士課程2年生で4月から卒業研究だけをしております。今月もありがとうございました。  
 来月もよろしく願いいたします。



## ◆箕面献血デいの報告◆

4/4(日)に開催されました「箕面献血デイ」の協の御礼、ご報告に箕面船場ライオンズクラブ伊原会長、箕面青年会議所原田理事長が事務局にお越しく下さいました。当日のお天気は荒天でしたが、採血数460名(400ml:417名、200ml:43名)で、目標とされていた600名に迫ることが出来たとのことです。  
 ご協力ありがとうございました。

4つのテスト 言行はこれに照らしてから

1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか